

ÖPV

Vorstandssitzung



Besprechungsdatum: 3. September 2024, 19:00-21:30
Besprechungsort: online

Teilnehmer:innen:

- Reinhard Eckertstorfer
- Helmut Herbert
- Birgit Pedevilla Auer
- Wolfgang Sabaini
- Günter Liens
- Valérie Avédikian

Beginn: 19:00

1: Finanzen

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer
• die Einnahmesituation ist gut, es wurde mehr eingenommen als erwartet • Entsendungen waren teurer als erwartet	Budgetanpassung notwendig	Wolfgang
	Anpassung der finanziellen Richtlinien an den Beschluss der letzten MG-Versammlung -> Zuschuss Europacup	

2: Centropecup

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer
SCHLOSSHOF 8000 Euro Gewinn - Verbesserungen notwendig im Bereich Essen, Wasser, Toiletten	Bilanz dem gesamten Vorstand zur Ansicht zur Verfügung stellen	Helmut
CC allgemein - Ralf möchte nicht komplett aufhören - Pierre A. soll ins Boot geholt werden - hat bereits Interesse bekundet - die Aufteilung 2/3 könnte der Anfang vom Ende sein - Mitte September findet ein Treffen statt mit Helmut, Pierre und Ralf - Bestandsaufnahme durch Pierre - Schlosshof weiterhin austragen? Als CC oder int. Turnier	Slowenen ins Boot holen	

3: ÖM

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer	Status
- Reglementierung muss angedacht werden aufgrund steigender Teilnehmer*innenzahlen und begrenzter Platzkapazitäten - Welche Möglichkeiten? Rangliste, Vereinsranglisten, ÖMs, Vorentscheidungen über 2 Tage, u.a.	Einrichtung eines Sportausschusses	Wolfgang	
Wiedereinrichtung eines Sportausschusses: - wie kann eine ÖM aussehen - RL-Änderung: Männer / Frauen? - Vergrößerung der BL - evl. Unterteams		Wolfgang	
Termin 15.10.2024, 19:00 online	Einladung an ausgewählte Mitglieder verschicken	Birgit	

4: Rangliste

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer	Status
läuft, aber es gibt noch Probleme, die	ein neues	Günter	

jedoch ausschließlich auf Fehler bei der Anmeldung (z.B. falsche Lizenznummern) oder Teamwechsel u.ä. zurückzuführen sind • Verantwortung auf mehrere Personen aufteilen	Anmeldeschema andenken ("Daten laden" obligatorisch?)		
	Richtlinienpräzisierung beim Genderfaktor notwendig - x2-Parameter deckeln Import-Export-Funktion notwendig		

5: Jahreshauptversammlung

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer	Status
Termin KW 2 oder 3 Rechnungsprüfung soll abgeschlossen sein Abklärung mit Rechnungsprüfer*innen Ort: wahrscheinlich in 1020 Link zu Veranstaltungsräumen verschicken reservieren		Wolfgang Birgit Birgit	OK für RP OK
	GV mit Anmeldung durch die Vereine bis Mitte / Ende NOV		

6: Masters

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer	Status
16+8 Teilnehmer*innen mit Auslosung	Überlegung einer Änderung für nächstes Jahr D/H getrennt / zusammen, Orientierung an RL		
	Medaillen bereits graviert		

7: neue Vereine

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer	Status
Entscheidung über Aufnahme	beide Vereine werden in den ÖPV aufgenommen: Amicale Pétanque et Plaisir - Kärnten Pétanque Club Vordernberg - Steiermark		OK
	beide Vereine müssen erst ab 2025		

	den vorgeschriebenen halben Mitgliedsbeitrag zahlen, da bereits Saisonsende		
--	---	--	--

2. Termin der Vorstandssitzung

10.09.2024

- Reinhard Eckertstorfer
- Helmut Herbert
- Birgit Pedevilla Auer
- Wolfgang Sabaini
- Valérie Avédikian
- Andreas Priesner

Entschuldigt: Günter Lins

1: neue Funktionsperiode

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer
Rechnungsprüfer*innen	Michaela Kalina bleibt, Selma Preg geht, Funktion ist neu zu besetzen	
Wahlvorschlag für nächste Funktionsperiode	Soll Mitte November stehen, Einladung zur Mitgliederversammlung folgt Ende November Mitgliederversammlung erst im Jänner 2025 in Wien, Grund: Rechnungsprüfer*innen können den Jahresabschluss machen, dieser kann dann im Zuge der Versammlung mit dem Budget 2025 vorgestellt werden	

2: Trainer*innenwesen

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer
Trainer*innen	Es gibt keine Aspirant*innen für Coaches/Trainer*innen (Damen und Herren) Für die Veteran*innen konnte Lionel gewonnen werden Wiederbestellung von Sebastian Lechner wird überlegt, Genaues wird das nächste Mal besprochen Der Kaderbereich braucht finanzielle Zuwendung, diesmal sollen im Budget genaue Zahlen präsentiert werden	

	Wünschenswert wäre die Ausbildung von Multiplikator*innen in den Vereinen	
--	---	--

3: Sport Austria

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer
Treffen mit Boccia Österreich	Helmut trifft sich mit Günter Baur am 29.09., Birgit verhindert, die Statuten sollen durchgegangen werden Gründung eines (pro forma) Dachverbandes, Stimmrecht muss besprochen werden	Helmut

4: Schiedsrichterwesen

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer
Schiedsrichterkurs fixiert	Einladungen gehen demnächst raus Max. 12 Teilnehmer*innen Ab heuer 1 Jahr Probezeit für Schiris Bis Kursbeginn wird Kodex und SR-Ordnung erarbeitet Homepage für Schiri wird erstellt	Birgit Andreas

5: Doppelmitgliedschaften bei Vereinen

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer
Betrifft hauptsächlich die OÖ-Landesliga	Könnte in Bezug auf Sport Austria problematisch sein, im Moment handelt es sich aber nur um Einzelfälle, wird aber beobachtet	

6: Serverprobleme / Mails

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer
Mails kommen häufig nicht an	Problem liegt nicht beim ÖPV, es braucht eine professionelle technische Lösung	

7: Dijon

Beschreibung	Entscheidung / Aktion geplant	Wer
Teilnahme fix	Österreich ist fix gemeldet, der CEP äußert Bedenken über den Anmeldevorgang und die Qualifizierung Aktuell gültige Vorgehensweise wären die besten 24 Teams Europas, aber die FIPJP hat (ohne Umlaufbeschluss?) die Quali für Europa auf 16 + 2 Teams geändert und daher gibt es für ein paar Länder Diskussionsbedarf, der uns aber nicht	

weiter betrifft, da wir unter den besten 16
bei der letzten EM waren

Delegationsleitung für Dijon ist festzulegen,
Trainer wird Peter Spielberger sein